

**PERAN KEGIATAN *KHITOBAH* DALAM
MENINGKATKAN KARAKTER RELIGIUS SISWA
DI MA NAHDLATUSY SYUBBAN BLINGOH**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Penyelesaian Tugas Akhir
dalam Bidang Pendidikan Agama Islam (PAI)**

Oleh:

Lathifatun Ni'mah

NIM 1610110412

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
PROGRAM STUDI PENDIDIKAN AGAMA ISLAM
TAHUN 2020**



**KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH**

Program Studi Pendidikan Agama Islam
Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp (0291) 432677

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertandatangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara:

Nama : Lathifatun Ni'mah
NIM : 1610110412
Fakultas : Tarbiyah
Program Studi : Pendidikan Agama Islam
Judul : Peran Kegiatan *Khitobah* Dalam Meningkatkan Karakter Religius Siswa
Di MA Nahdlatusy Syubban Blingoh

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 7 Februari 2020 sampai dengan 2 April 2020 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 3 April 2020

Pembimbing,

Sri Wahyuningsih, M.Pd.

NIP. 198901312015032006



**KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH**

Program Studi Pendidikan Agama Islam
Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp (0291) 432677

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama / NIM : Lathifatun Ni'mah/ 1610110412
 Fakultas / Prodi : Tarbiyah / Pendidikan Agama Islam
 Judul : Peran Kegiatan *Khitobah* Dalam Meningkatkan Karakter Religius Siswa di MA Nahdlatusy Syubban Blingoh

Telah diujikan pada 2 Juni 2020 dan dinyatakan lulus dalam Ujian Majlis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Drs. H Masdi, M.Ag</u> NIP. 195607031987031001 Penguji I	8 Juni 2020	
<u>Hj. Ida Vera Sophya, M.Pd</u> NIP. 197903212009012001 Penguji II	8 Juni 2020	
<u>Muhammad Shobirin, M.Pd</u> NID. 198507091023042016 Sekretaris	8 Juni 2020	
<u>Sri Wahyuningsih, M.Pd</u> NIP. 198901312015032006 Dosen pembimbing	8 Juni 2020	
<u>Dr. H. Abdul Karim, M.Pd</u> NIP. 196103101989031003 Dekan Fakultas Tarbiyah	10 Juni 2020	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, saya Lathifatun Ni'mah NIM 1610110412 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 31 Maret 2020

Yang menyatakan,



Lathifatun Ni'mah)

MOTO

وَمَنْ أَحْسَنُ قَوْلًا مِّمَّنْ دَعَا إِلَى اللَّهِ وَعَمِلَ صَالِحًا وَقَالَ إِنَّي
مِنَ الْمُسْلِمِينَ

Artinya: “Siapakah yang lebih baik perkataannya daripada orang yang menyeru kepada Allah, mengerjakan amal yang saleh, dan berkata: "Sesungguhnya aku termasuk orang-orang yang menyerah diri?”¹

**“Sebelum mengubah orang lain kepada akhlak yang utama,
mulailah terlebih dahulu dengan diri sendiri”²**



¹Al-Qur'an al-Quddus, Fusshilat ayat 33, *Al-Qur'an Bir Rosmil Usmani Dan Terjemahnya* (Kudus: CV. Mubarakatan Thoyibah), 479

² Khalil Al-Musawi, *Terapi Akhlak* (Jakarta: Zaytuna, 2011), 37

PERSEMBAHAN

Skripsi ini penulis persembahkan kepada seseorang yang telah berjasa dalam kehidupan peneliti dan juga kepada orang-orang yang senantiasa mendukung dan memberi motivasi kepada peneliti untuk senantiasa menjadi lebih baik serta kepada orang-orang yang telah bersedia untuk membantu dalam penelitian ini. Khususnya penelitian ini saya persembahkan kepada orang tua saya yang telah membimbing, mengarahkan, memberikan cinta dan kasih sayangnya yang tidak pernah lekang waktu dan keadaan yaitu bapakku tercinta Ali Murtadho, Ibuku Leswati dan saudara saya Muhammad Abdul Ghofur yang selalu memberikan perhatian kepada peneliti.

Selanjutnya peneliti persembahkan untuk orang-orang yang telah ikut serta mendukung dan memberi motivasi kepada agar penulisan skripsi ini cepat terselesaikan yaitu:

1. Kepada Ustadz dan Ustadzah saya serta Bapak dan Ibu guru saya Yayasan Manahijul 'Ulum Plaosan dan Yayasan Nahdlatusy Syubban Blingoh yang telah memberikan ilmu yang bermanfaat dan mendo'akan saya
2. Kepada saudara-saudari saya yang telah membantu dalam penelitian ini yaitu keluarga, Lingsida Ima Ulya, dan Kha'mim Ula Isma Maulana
3. Kepada sahabat dan sekaligus sudah saya anggap keluarga yaitu I'in Fitriani dan Nila Zahrotul Mustafidah
4. Kepada teman-teman kelas K-PAI angkatan 2016
5. Kepada teman-teman KKN-IK di MTs N 1 Jepara 2019
6. Kepada teman-teman PPTQ An-Nasuchiyah, Ponpes Sunan Muria, dan siswa-siswi MA Nahdlatusy Syubban
7. Kepada semua yang saya anggap teman yang tidak dapat sebutkan satu persatu oleh penulis dari dulu alumni MI Manahijul 'Ulum, MTs dan MA Nahdlatusy Syubban, hingga yang sekarang almater IAIN kudus, dan yang lainnya

KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Alhamdulillah, segala puji dan syukur kami panjatkan kehadirat Allah SWT karena atas limpahan rahmat dan bimbingannya penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan baik dan lancar. Shalawat serta salam semoga tetap senantiasa dilimpahkan kepada junjungan dan uswatun hasanah kita, Rasulullah Muhammad SAW yang telah membawa risalah untuk membimbing manusia dari zaman kebodohan menuju jalan yang terang.

Penelitian skripsi yang berjudul “Peran Kegiatan *Khitobah* Dalam Meningkatkan Karakter Religius Siswa di MA Nahdlatusy Syubban” ini merupakan sebuah hasil karya ilmiah yang menjadi syarat untuk mencapai gelar sarjana (S.1) dalam Pendidikan Agama Islam di Fakultas Tarbiyah IAIN Kudus. Adapun dalam menyelesaikan buah karya ini, penulis mengalami dan hambatan yang pada akhirnya mampu penulis hadapi dengan bantuan dan bimbingan dari beberapa pihak yang membantu dalam penyelesaiannya sampai akhir.

Dalam hal ini, penulis ingin menyampaikan rasa terimakasih kepada seluruh pihak yang telah memberikan bantuan, pengarahan serta bimbingan baik secara moril ataupun materil. Ucapan terimakasih kepada:

1. Dr. H. Mundakir, M.Ag., selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus.
2. Dr. H. Abdul Karim, M.Pd., selaku Dekan Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri Kudus.
3. Sri Wahyuningsih, M.Pd., selaku dosen pembimbing skripsi yang telah meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran untuk memberikan pengarahan dengan penuh kesabaran, serta memberi kritik dan saran untuk perbaikan penyusunan skripsi ini.
4. Anisa Listiana, M.Ag., selaku kepala perpustakaan Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah memberikan ijin dan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
5. Para Dosen dan Staf pengajar di lingkungan Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah membekali berbagai ilmu pengetahuan sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi ini.

6. Zahrotim Mardliyah, S.Pd., selaku kepala Madrasah MA Nahdlatusy Syubban Blingoh Donorojo Jepara yang telah berkenan memberikan ijin penelitian di sekolah yang dipimpinnya.
7. Bapak dan Ibu guru serta siswa-siswi MA Nahdlatusy Syubban Blingoh Donorojo Jepara yang telah memberikan waktu luang dalam wawancara penelitian.
8. Bapak Ali Murtadho dan Ibu Leswati, adek Muhammad Abdul Ghofur beserta keluarga yang telah memotivasi, mengarahkan, dan mendo'akan saya, pengorbanan serta kasih sayang yang tidak pernah lekang oleh waktu yang telah diberikan kepada penulis, sehingga penulis dapat mengenyam pendidikan sampai perguruan tinggi.
9. Teman-teman seperjuangan kelas PAI-K 2016 yang saling memberi motivasi dalam penyusunan skripsi ini.
10. Semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini yang tidak bisa disebutkan satu persatu. Penulis tidak dapat memberikan sesuatu yang berharga, hanya do'a yang dapat penulis panjatkan semoga Allah membalasnya dengan sebaik-baik balasan. Aamiin.

Akhirnya, penulis menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, baik dalam penyusunan kata, referensi, sistematika penulisan dan beberapa aspek didalamnya. Oleh karena itu, kritik dan saran sangat diharapkan demi kesempurnaan skripsi ini, semoga skripsi ini bermanfaat bagi penulis dan bagi para pembaca. Aamiin.